

# ASPIRASI WARGA

## Hadang Omicron, Koramil 451-09/Telanaipura Gelar Vaksinasi di Lingkungan Kampus

solmi - [JAMBI.ASPIRASIWARGA.COM](http://JAMBI.ASPIRASIWARGA.COM)

Feb 25, 2022 - 21:13



*Mayor Inf Widi Purwoko SE dan anggota menyaksikan serbuan vaksinasi di Kampus Unbari, Jumat (25/2)/foto: Koramil 09 Telanaipura*

JAMBI - Geliat memasifkan gerakan vaksinasi yang dilakukan jajaran Koramil 415-09/Telanaipura dan tim vaksinator RS. DKT Jambi, di lingkungan kampus Universitas Batanghari (Unbari), Kota Jambi, Jumat (25/2) diapresiasi positif oleh pihak rektorat dan antusias diikuti para civitas akademika Unbari.

Menurut Wakil Rektor 1 Unbari, Usrita Habsara – juga dosen Fakultas Ekonomi Unbari – sebruan vaksinasi ang dibidani Koramil 415-09/Telanaipura dan Tim Vaksinator dari RS DKT, merupakan kegiatan yang positif untuk mewujudkan herd immunity, khususnya di lingkungan Kampus Unbari dalam menghadapi potensi ancaman Covid-19.

Hal senada juga disampaikan M Dani Miftah, mahasiswa semester IV Fakultas Hukum Unbari. Dani Miftah menyebutkan giat serbuan vaksinasi yang digawangi aparat TNI ke Kampus Unbari merupakan pengabdian TNI untuk memperkuat kekebalan kelompok mahasiswa dari ancaman Covid-19 saat menimba ilmu di kampus.



Ditemui wartamiliter.com (indonesiasatu group) di lokasi vaksinasi, Danramil 415-09/Telanaipura Mayor Inf Widi Purwoko menyatakan bangga atas respon dan apresiasi yang diberikan oleh kalangan civitas akademika Unbari.

“Alhamdulillah, kegiatan vaksinasi yang kita laksanakan disambut antusias. Para mahasiswa, maupun para dosen dan pihak rektorat mendukung dan berkenan menyukkseskannya,” kata Widi.

Mayor Inf Widi Purwoko menjelaskan, vaksinasi yang diselenggarakan di lingkungan kampus Unbari bertujuan untuk menjadikan kampus Unbari menjadi kampus tangguh di masa ancaman pandemi varian Omicron Covid-19. Dia mengharapkan seluruh civitas akademika Unbari, mulai dari pimpinan, tenaga pengajar, mahasiswa dan keluarganya terbebas dari wabah Covid-19, sehingga aktivitas perkuliahan kembali normal.(UTI)